



COMMUNIQUÉ de Gilles PARGNEAUX

Député européen
Vice-Président de la Commission environnement,
santé et sécurité alimentaire

PRÉSENTATION DU PROTOTYPE DE POULAILLER CONNECTÉ 5 OCTOBRE 2016

« C'est avec beaucoup de satisfaction que je vois le projet de poulailler connecté prendre forme. Ce projet qui se donne pour objectif de remettre des poulaillers partout où cela est possible m'avait été présenté le 22 mars dernier à Amiens en tant que rapporteur du Parlement européen pour la COP21.

En relançant le développement des poulaillers dans le cadre notamment du retraitement des déchets, cette initiative s'inscrit pleinement dans l'économie circulaire. Une poule consomme en effet cinquante kilogrammes de déchets et de composte par an. Alors que l'Union européenne vient de ratifier l'accord de Paris ce mardi 4 octobre, nous devons développer des initiatives comme celles du poulailler connecté pour permettre la valorisation des déchets.

Je salue également l'objectif de recréer un cercle vertueux dans le secteur de l'élevage avec ce poulailler connecté. Grâce aux nouvelles technologies et aux applications mobiles, ce prototype propose de suivre la vie du poulailler et la phase de production des œufs. Cette approche qui allie bien-être animal et traçabilité se pose en véritable alternative aux élevages industriels, en impliquant notamment le consommateur. Cette implication et responsabilisation sont tout à fait décisives si nous voulons changer de paradigme économique et nos manières de consommer.

Pour toutes ces raisons, en tant que Vice-président de la commission environnement, santé et sécurité alimentaire, je soutiens pleinement ce projet innovant de ma circonscription et lui souhaite beaucoup de succès ! ».